

Internationale Entwicklungszusammenarbeit
Referat Lateinamerika und Karibik

**FRIEDRICH
EBERT** 
STIFTUNG

Tel.: 0228/883-532
Fax: 0228/883-404

anja.dargatz@fes.de

28. November 2006

Herrn
Lothar Mark
MdB, SPD Bundestagsfraktion
PLH 5.245
Platz der Republik
11011 Berlin

Dank – Besuchsprogramm Álvaro García Linera, Vizepräsident der Republik Bolivien

Lieber Lothar Mark,

mit diesen Zeilen möchte ich mich sehr herzlich für das Gespräch bedanken, das Sie mit Álvaro García Linera, Vizepräsident von Bolivien, sowie seinen Begleitern Olivier Fontan und Tatiana Tarquino am 16. November in Berlin geführt haben.

Unsere Gäste waren äußerst zufrieden mit den Inhalten und dem Ablauf des Programms, insgesamt aber ganz besonders mit dem interessanten Informationsaustausch, den sie mit Ihnen führen konnten.

Wir würden uns freuen, wenn wir im Rahmen der gesellschaftspolitischen Arbeit weiterhin mit Ihnen zusammenarbeiten könnten.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Ingrida Koenig

Anja Dargatz

- Andenländer -

Referat Lateinamerika und Karibik